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PARTIDOS POLÍTICOS 
 
PRI 
 
CONVOCA PRI A CONSULTA CIUDADANA PARA MEJORAR LA ALAMEDA HIDALGO 
El regidor del PRI Juan José Ruiz Rodríguez convoca a los ciudadanos a participar en las redes sociales a emitir su 
voto para determinar cómo quieren ver a La Alameda Hidalgo Hidalgo sitio tradicional de los queretanos además 
de atracción turística y pulmón de la capital dinámica que usará para democratizar las decisiones y llevar la voz de 
los capitalinos al Cabildo del municipio de Querétaro. (N) 
 
CANDIDATOS DEL PRI DEBEN SER ELECTOS POR LOGROS 
Por Zulema López 
La diputada federal María Alemán Colosio confió que el PRI definirá a sus candidatos para el 2021 con base en su 
trabajo, ya que con la dirigencia nacional de Alejandro Moreno se tomará en cuenta la voz de la militancia. (EUQ) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
 
DQ: GILBERTO VA POR 100% EN APOYOS FEDERALES 
El coordinador estatal de programas de desarrollo, Gilberto Herrera Ruiz, dijo que el subsidio directo de 
transporte que entrega gobierno estatal a la población con tarifa preferente es producto de la presión de la política 
social del Gobierno Federal, por lo que aplaudió esta medida por ser un complemento. (DQ, principal) 
 
N: OBRAS PARA SJR 
El gobernador Francisco Domínguez concluyó ayer la entrega de su IV informe de gobierno mano a mano con 
habitantes de Infonavit pedregoso San Juan del Río donde destacó Que para él era una rendición de cuentas y que 
seguirá recorriendo las colonias de todos los municipios del estado durante el programa “gobernador en tu calle”. 
(N, principal) 
 
AM: INDUSTRIA CREATIVA, CON MIRAS EN QUERÉTARO 
Gobierno del Estado de Querétaro y representantes de ánima estudios y mágica han establecido negociaciones 
para evaluar la posibilidad de instalar estudios de innovación digital en la entidad. (AM, principal) 
 
EUQ: REFUERZAN SEGURIDAD EN LÍMITES DEL ESTADO  
La seguridad en la frontera con Guanajuato de nuevo se reforzó por el asesinato de 11 personas en comunidades 
de Apaseo el alto cercanas a Corregidora. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
VISITÓ PANCHO LA COLONIA INFONAVIT PEDREGOSO DE SAN JUAN DEL RÍO 
El gobernador Francisco Domínguez visitó a habitantes de la Colonia Infonavit Pedregoso del Municipio de San 
Juan del Río, a quienes dio cuenta de los resultados de su 4º Informe de Gobierno. “Seguiremos andando las calles”, 
recalcó el mandatario en el último día marcado por la ley para dar a conocer su 4º Informe de Gobierno a la 
ciudadanía, luego de hacer entrega oficial del documento a la Legislatura Local el pasado domingo. (ESSJR, DQ, N, 
EUQ) 
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REPORTA SEDESOQ MÁS DE UN MILLÓN DE BENEFICIARIOS CON INFRAESTRUCTURA SOCIAL 
La SEDESOQ informa que durante este último año de ejecución se ha logrado beneficiar a un millón 428 mil 383 
ciudadanos, a través de la construcción de infraestructura social. Dentro de las obras que se realizaron se 
encuentran: 215 de urbanización, 18 de red de drenaje, 6 de agua potable y 43 de electrificación; dando un total de 
282 obras. (N) 
 
ESPERAN DETERMINACIÓN DE IMPI POR DERECHOS DE LA MUÑECA LELE 
La SEDESU del Estado está a la espera de que el IMPI de una respuesta a los empresarios de León, Guanajuato, que 
iniciaron un proceso de registro del nombre de Lele; manifestó Marco del Prete Tercero, secretario de SEDESU. (N, 
DQ) 
 
SEDESU PIDE EVITAR REGATEAR PRODUCTOS A LOS ARTESANOS 
Por Khalid Osorio 
El gobierno del Estado de Querétaro brinda apoyo a los artesanos locales a través de la Casa de las Artesanías, en 
donde los creadores entregan sus piezas y estiman un valor de venta el mismo que se respeta lamento de 
comercializar la pieza, por lo que no existe regateo y se respeta el esfuerzo y el trabajo que existe detrás de estas 
piezas. Marco Antonio del Prete, titular de la SEDESU, destacó la importancia de apoyar a los artesanos en la 
entidad pues son parte de la identidad del Estado a nivel mundial, como ejemplo mencionó la gira realizada con la 
muñeca Lele para incentivar el turismo y las artesanías Originales del estado. (AM) 
 
SE ENTREGAN GALARDONES DEL 5° CONCURSO DEL PREMIO ESTATAL DE ARTESANÍAS 
Marco Antonio Del Prete Tercero, titular de la SEDESU, encabezó la ceremonia de entrega de galardones del 5° 
concurso del Premio Estatal de Artesanías, edición en la cual participaron 220 artesanos especialistas en las 
categorías de fibras vegetales, alfarería, cantería y textiles. (N, ESSJR, DQ) 
 

PODER LEGISLATIVO 
 
ENCABEZA PAN LISTA DE INICIATIVAS PRESENTADAS Y APROBADAS EN LA LEGISLATURA LOCAL 
El Partido Acción Nacional (PAN) encabeza la lista de iniciativas presentadas en el Congreso local, con un total de 
200, seguido de Morena con 36 y PRI con 33, esto de acuerdo con los datos publicados en la página oficial del 
Poder Legislativo en Querétaro. (ADN) 
 
APLAUDE PRI INVESTIGACIÓN CONTRA MEDINA MORA 
Por Leticia Jaramillo 
La diputada Abigail Arredondo Ramos aplaudió que haya renunciado el ministro Eduardo Medina Mora y se le 
investigue es lo que la ciudadanía exige es una muestra de qué no habrá impunidad para nadie 
independientemente del gobierno que este y del color que sea porque la corrupción es lo que ha lastimado a todos 
los niveles a nuestro país. (N) 
 
RENUNCIA DE MEDINA MORA FORTALECE AL PODER JUDICIAL MORENA  
Por Leticia Jaramillo 
La renuncia de Eduardo Medina Mora es un mensaje claro de lo que el Gobierno Federal está haciendo para 
erradicar la corrupción que durante muchos años estuvo incrustada en la vida política, así como la impunidad que 
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también ha permitido el país sin importar los niveles de gobierno con ello se fortalece el poder judicial declaró el 
diputado de morena Mauricio Ruiz Olaes. (N) 
 
PROPONEN BLINDAR EL PARLAMENTO ABIERTO 
Por Zulema López 
El congreso y los ayuntamientos están ya obligados a contar con un parlamento abierto esquema que una vez que 
se apruebe la ley secundaria estaba blindado para que no se ensucie con temas partidistas sostuvo la diputada 
local Tania Palacios Kuri promotora de la modificación constitucional. (EUQ) 
 
PARTICIPA SONIA ROCHA EN FORO DE RENDICIÓN DE CUENTAS DE LA UAQ 
La Universidad Autónoma de Querétaro (UAQ) en conjunto con el Instituto Nacional Electoral (INE) llevaron a 
cabo el tercer Foro de Rendición de Cuentas para legisladores federales, el cual contó con la presencia de la 
diputada por el 1er Distrito, Sonia Rocha Acosta. (EUQ) 
 

MUNICIPIOS 
 
CALLES DE GUANAJUATO SE TIÑEN DE SANGRE, MUEREN 11 PERSONAS 
Once muertos se registraron esta madrugada en Apaseo el Alto, Guanajuato, producto de ataques y un 
enfrentamiento con la Guardia Nacional. En un primer hecho, alrededor de las 3 de la madrugada, sujetos armados 
llegaron hasta tres domicilios en la comunidad de San Juan del Llanito en donde ejecutaron a seis personas. (DQ, N) 
 
SE DESPISTA AERONAVE EN JALPAN DE SERRA: NO HAY HERIDOS 
Aeronave sufrió despiste cuando realizaba despegue en la pista de Jalpan de Serra ubicada en el kilómetro 03 de la 
carretera federal 69. De acuerdo con la coordinación de Protección Civil del estado, solo iba el piloto quien no 
presentó lesiones graves, su condición se reportó como estable. (DQ, N, EUQ) 
 
DETECTAN 32 DESCARGAS SANITARIAS Y LEGALES AL DREN EL ARENAL  
Durante un recorrido con colonos de Villas del Mesón y Cumbres del Lago en Juriquilla a manera de diagnóstico 
preliminar autoridades estatales y municipales reconocieron la detención de al menos 32 descargas irregulares 
directas de drenaje sanitario a lo largo del día en El Arenal en su tramo desde Santa Rosa Jáuregui, hasta el inicio 
de la presa el Cajón. Entre las acciones además de limpieza ciudadanas del canal de los patos se encontraba 
concretar un encuentro con el alcalde de la ciudad Luis Bernardo Nava Guerrero. (AM) 
 
INVERTIRÁN 100 MDP EN 5 MIL LUMINARIAS LED  
Por Verónica Ruiz 
El municipio de Querétaro invertirá 100 mdp para colocar 5 mil luminarias LED en puntos oscuros de la capital 
informó la secretaría de servicios públicos municipales, Alejandra Haro de la Torre. (DQ) 
 
CAMPAÑA DE ESTERILIZACIÓN DE MASCOTAS 
Por Verónica Ruiz 
Durante el mes de octubre la secretaría de servicios públicos del municipio de Querétaro a través de la dirección 
de Cuidado protección y control animal ofrecerá dos esterilizados para mascotas por el precio de una. La secretaria 
de servicios públicos municipales, Alejandro Haro de la Torre, informó que esta campaña tiene el objetivo de 
impulsar una tenencia responsable de mascotas y concientizar a la población sobre su cuidado. (DQ) 
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POCOS ABOGADOS EN ADMINISTRATIVO 
El presidente de colegio de abogados litigantes de Querétaro capítulo San Juan del Río, Mario Sergio Tinajero 
Olvera, dio conocer que el derecho administrativo poco se ejerce entre el gremio de los abogados litigantes del 
municipio tras el poco porcentaje de profesionales del derecho especializados en la materia. (ESSJR) 
 
BARRIO SANTIAGO ES DETONANTE DE EMPLEO EN LA CIUDAD 
El desarrollo de la obra de barrio Santiago desde su inicio hasta la fecha ha significado una fuente de empleos para 
alrededor de 800 trabajadores Querétaro nos indicaron integrantes de la empresa Axende. (AM) 
 
INFORMACIÓN SOBRE TIPOS DE POPOTES POR UTILIZAR  
En los recorridos por establecimientos comerciales los inspectores de la dirección de Ecología desde la Secretaría 
de Desarrollo Sostenido del municipio de Querétaro informarán sobre la gama de popotes que sí están permitidos 
en lugar de los de plástico informó el titular de la dependencia Genaro Montes Díaz. (AM) 
 
PRETENDE QUERÉTARO ROMPER EL RÉCORD GUINNESS DEL TACO DE CARNITAS MÁS GRANDE. 
El Secretario de Turismo en el municipio de Querétaro, Gerardo Cuanalo, informó que el próximo 10 de noviembre, 
a partir de las 14:30 horas en el andador Madero, entre las calles de Guerrero y Juárez, se buscará romper el 
Récord Guinness con la elaboración del Taco de Carnitas Más Grande del Mundo. (N, EUQ) 
 
ASISTE VEGA CARRILES DE CEREMONIA DE GRADUACIÓN DE LA UAQ 
El presidente municipal del Marqués Enrique Vega carriles de graduación 2019 de 185 alumnos quienes llenaron 
sus estudios en la universidad aeronáutica en Querétaro. (N, DQ) 
 
LOGRAN RESOLVER PROBLEMA CON TERRENO Y ZAPATA TENDRÁ NUEVA UNIDAD DEPORTIVA 
El presidente municipal de Corregidora, Roberto Sosa Pichardo, dio a conocer a través de un video que, en un 
hecho histórico para la demarcación, se logró la donación del terreno para la construcción de la nueva Unidad 
Deportiva en la colonia Emiliano Zapata. (DQ, EUQ) 
 
AUMENTA TURISMO 600% EN CUATRO AÑOS EN AMEALCO 
Por Cecilia Conde 
Entre 2015 y 2019 hubo un crecimiento de 600 por ciento en la afluencia de turistas a Amealco, lo que se ha 
reflejado en la derrama económica; indicó Rosendo Anaya, presidente municipal. (DQ) 
 
BUSCAN ESPACIOS PARA ARTESANAS 
El presidente de Amealco de Bonfil Rosendo Anaya Aguilar dio a conocer que se mantienen cercanía con otros 
municipios y estados para que las mujeres artesanas de esta localidad puedan ejercer libremente su Comercio en 
la oferta de textiles y muñecas en la República. (ESSJR) 
 
MANTIENEN ALERTA MÁXIMA EN FRONTERA CON GUANAJUATO 
Por Marittza Navarro 
La seguridad en la frontera con Guanajuato de nuevo se reforzó por el asesinato de 11 personas en comunidades 
de Apaseo el alto cercanas a Corregidora. Rosendo Anaya Aguilar, presidente municipal de Amealco informó que 
reforzaron las medidas de seguridad lo mismo que en Corregidora igual en el pan con el respaldo de la PoEs. (EUQ) 
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INFORMACIÓN GENERAL 
 
FACULTAD DE DERECHO RINDE HOMENAJE PÓSTUMO AL MAESTRO JORGE GARCÍA RAMÍREZ 
Autoridades universitarias y familiares del decano profesor de esta unidad académica reconocieron el gran aporte 
que realizó por 58 años a la Máxima Casa de Estudios de la entidad. Para reconocer una trayectoria de casi seis 
décadas como docente y por ser un ejemplo para la comunidad universitaria, la Facultad de Derecho de la UAQ 
rindió homenaje al maestro emérito Jorge García Ramírez (1940-2019) en las instalaciones del Aula Forense. Este 
evento estuvo encabezado por la rectora de la UAQ, Dra. Teresa García Gasca y el Mtro. Ricardo Ugalde Ramírez, 
director de la FD, quienes estuvieron acompañados por la señora María del Socorro Quiroz de García Ramírez y su 
familia. (INQRO) 
 
TIENE LA UAQ NUEVO ABOGADO GENERAL: GONZALO MARTÍNEZ GARCÍA 
Por Alejandro Payán 
Tláhuac número va Gonzalo Martínez García, general en situación de Gerardo Pérez Alvarado, anunció la rectora 
de la máxima casa de estudios del Estado Teresa García Gasca. (DQ) 
 
RETIRAN ÁRBOLES EN CAMPUS DE LA UAQ 
Por Zulema López 
La UAQ programó el retiro de más de 50 árboles del campus Cerro de las Campanas, además retirar otros más en la 
Unidad Deportiva de El Pueblito para evitar riesgos a la población universitaria informó Rafael Ernesto Porras 
Trejo, coordinador de Protección Civil Universitaria. (EUQ) 
 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
 
EXPEDIENTE Q “HISTORIAS” 
Por Adán Olvera  
Detrás de la denuncia de la deuda de impuesto predial que tiene el abogado Diego Fernández de Cevallos con el 
Ayuntamiento de Colón, Querétaro, hay una historia de la que pronto sabremos el desenlace. No es casual que el 
presidente municipal de Colón, el emproblemado Alejandro Ochoa Valencia, haga esta denuncia pública sin que 
nadie se lo haya preguntado; el presidente municipal de Colón en una entrevista hablaba del impuesto predial en 
aquel municipio y de lo importante que es para las arcas municipales contar con este ingreso. De la nada y sin que 
nadie le preguntara puso en evidencia que el abogado Diego Fernández de Cevallos, quien tiene varias propiedades 
en este municipio, tenía un adeudo de impuesto predial que hacen día a los 300 millones de pesos porque no se 
había hecho el pago de este impuesto desde hace muchos años; inmediatamente después corrigió que no se trataba 
de 300 millones de pesos, sino que se trataba de 900 millones de pesos de adeudo. Casualmente en el marco de 
estas declaraciones, salía del Ayuntamiento su más reciente contratación en la Secretaría de Desarrollo 
Sustentable, Adán Gardiazábal, quien a través del FaceBook le dejaba el cargo, no sin antes decirle al pintoresco 
Ochoa que tenían diferencias irreconciliables y que se retiraba de la escena colonense. El básico presidente 
municipal de Colón, al nivel de ambos funcionarios, le respondió en Facebook que Colón no era la SEDATU en 
referencia al último cargo que tuvo su ex colaborador. El asunto de la deuda de impuestos dará para mucho y es 
que después de la denuncia pública de un adeudo de 900 millones de pesos, ya nadie podrá decir que la cantidad 
es menos o que en negociaciones llegaron al acuerdo de disminuir la deuda en 90 por ciento y que todo quedará en 
un escándalo. Las condonaciones de impuestos se suponen han terminado en México, y no podrán echarse para 
atrás en nada. DE REBOTE. Dejar atrás los plásticos y la contaminación que producen va en serio en la capital y es 
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que restauranteros y autoridades ahora van por la prohibicion del unicel que se da para llevar comida y postres en 
restaurantes. (DQ) 
 
BAJO RESERVA 
Reclutando jóvenes queretanos. Nos Comentan que ya inició en Querétaro el proceso de reclutamiento de la 
guardia nacional hay dos módulos de registro se localizan en las sedes de la secretaría de defensa nacional Sedena 
tanto en la capital del estado como en San Juan del Río entre dos requisitos básicos nos cuentan que se piden para 
poder integrarse a esta nueva fuerza del estado mexicano es edad de 19 a 30 años no contar con antecedentes 
penales no tener tatuajes visibles ni consumir drogas además de probar la prueba y evaluación de control de 
confianza. Historias Erick Ventura La Sierra Gorda vive crisis de agua. La Sierra Gorda de Querétaro vive la crisis 
de falta de agua más fuerte en los últimos años la presa de Jalpan de Serra Qué es la principal fuente de 
abastecimiento en la región Serrana presenta un nivel más bajo desde que fue construida en los años 70. (EUQ 2) 
 

FUENTES 
DIARIOS LOCALES  Y NACIONALES SEMANARIOS Y QUINCENARIOS SITIOS WEB 

DQ: DIARIO DE QUERÉTARO T: TRIBUNA DE QUERÉTARO ALMX: ALTERNATIVO.MX 
N: NOTICIAS M: MAGAZINE ADN: ADN INFORMATIVO 

AM: AM I18: INFORMATIVO 18 CyP: CIUDAD Y PODER 
CQ: CAPITAL QUERÉTARO FQ: FUTURO DE QUERÉTARO CI: CÓDICE INFORMATIVO 

PA: PLAZA DE ARMAS LP: LIBERTAD DE PALABRA INQRO 
EUQ: EL UNIVERSAL DE QUERÉTARO PC: PODER CIUDADANO Q: QUADRATÍN DE QUERÉTARO 

ESSJR: EL SOL DE SAN JUAN VS: VOZ DE LA SIERRA B: SEMANARIO BITÁCORA 
EM: EL MOSQUITO  RQ: ROTATIVO DE QUERÉTARO 

EE: EL ECONOMISTA M: MAGAZINE DE QUERÉTARO 
EFB: EL FINANCIERO BAJÍO  

R: REFORMA  
LJ: LA JORNADA  

E: EXCÉLSIOR  
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